



**IMPLEMENTATION OF ARRANGEMENT
PROGRAM STUDI MAGISTER PENDIDIKAN BAHASA INDONESIA
PROGRAM PASCASARJANA
UNIVERSITAS VETERAN BANGUN NUSANTARA
DAN
SEKOLAH DASAR NEGERI TOYOGO 1 SAMBUNGMACAN
SRAGEN**

Nomor: 012/C.1/MPBI.PPs/Univet.Btr/HH/2023

Pada hari ini Sabtu, 1 Maret 2023, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Dr. Nurnaningsih, S.S., M.Hum.

Jabatan : Ketua Program Studi Magister Pendidikan Bahasa Indonesia

Institusi : Universitas Veteran Bangun Nusantara

sebagai pihak yang bertanggung jawab di Prodi Magister Pendidikan Bahasa Indonesia Program Pascasarjana Universitas Veteran Bangun Nusantara.

Nama : Daniel Joko Septonanto, S.Pd.

Jabatan : Kepala Sekolah

Institusi : Sekolah Dasar Negeri Toyogo 1 Sambungmacan, Sragen

sebagai pihak yang menyetujui di Sekolah Dasar Negeri Toyogo 1 Sambungmacan, Sragen.

Sesuai dengan perjanjian antara kedua pihak di atas, kedua lembaga sepakat untuk bekerja sama di bidang penelitian ilmiah dengan perjanjian sebagai berikut.

1. Mahasiswa Program Studi Magister Pendidikan Bahasa Indonesia Program Pascasarjana Universitas Veteran Bangun Nusantara dengan nama Daniel Joko Septonanto, NIM 21519000001 akan mengadakan penelitian guna penyusunan Tesis.
2. Pembimbing tesis mahasiswa di atas adalah Prof. Dr. Farida Nugrahani, M.Hum dan Dr. Mukti Widayati, M.Hum.
3. Pelaksanaan penelitian dilaksanakan pada Maret 2023 s.d selesai
4. Pelaksanaan penelitian dilaksanakan secara luring di Sekolah Dasar Negeri Toyogo 1 Sambungmacan, Sragen

Pelaksanaan perjanjian ini semata-mata merupakan pernyataan niat bersama para pihak, penerimaannya tidak menimbulkan kewajiban yang mengikat secara hukum dan akan berlaku apabila ditandatangani oleh kedua belah pihak.

Ketua Program Studi
Magister Pendidikan Bahasa Indonesia,

Dr. Nurnaningsih, S.S., M.Hum

Kepala Sekolah
Sekolah Dasar Negeri Toyogo 1 Sambungmacan,
Sragen,

Daniel Joko Septonanto, S.Pd.

Mengetahui,

Direktur Program Pascasarjana
Universitas Veteran Bangun Nusantara,



Dr. Mukti Widayati, M.Hum.